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Anfrage 

Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Flächennutzung Hauptfriedhof 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Auf dem Eisenacher Friedhof sind 37,5% der Gesamtfläche ungenutzt. Ein Teil davon könnte 
sicherlich entwidmet und einer anderen Nutzung zugeführt werden. Beispiele aus anderen 
Kommunen sind z.B. Nutzflächen für auf dem Friedhof tätige Gewerke oder ein Tierfriedhof. Die 
rechtliche und betriebswirtschaftliche Würdigung solcher Vorhaben ist sicher auch ohne 
kostenintensive Friedhofsflächenplanung möglich.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Welche zusammenhängenden größeren und ungenutzten Flächen gibt es an welcher Stelle auf 

dem Friedhof, welche sich grundsätzlich für eine Nutzung im Sinne der Vorbemerkung respektive 
Entwidmung eignen würden?  

2. Welche rechtlichen und sonstigen Rahmenbedingungen würde die Schaffung eines Tierfriedhofes 
auf dem Hauptfriedhof oder einem Ortsteilfriedhof erfordern?  

3. Gibt es bereits Flächen, welche von Firmen gegen Entgelt genutzt werden? Wenn Ja, welche und 
welche Einnahmen werden hieraus generiert?  

 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 
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